



Zwei Premierieren

Ramona Brüderlin und Yuki Ujihara, die beide im Kanton Aargau trainieren, gewannen an der Karate-EM in Kroatien jeweils Bronze.

Karate Die EM im kroatischen Porec endete aus Schweizer Sicht versöhnlich: Nachdem die Aargauerin Elena Quirici in der Kategorie -68 kg in der ersten Runde gescheitert war, konnten zwei Athletinnen und Athleten mit Bezug in den Kanton Aargau überzeugen.

Yuki Ujihara, der im Bushido Baden trainiert, gewann im Kata Bronze. Es war für den Zürcher der zweite Erfolg innert kurzer Zeit, nachdem er am KI-Turnier in Lissabon bereits den zweiten



Ramona Brüderlin und Yuki Ujihara gewannen EM-Bronze. Bilder: zvg

Platz belegt hatte. Für Ujihara war es die erste EM-Medaille in seiner Karriere. Gleiches gilt für Ramona Brüderlin, die ebenfalls

zum ersten Mal eine EM-Einzelmedaille gewann. Die Baselbieterin, die im Karate Do Brugg trainiert, holte in der Kategorie +68 kg Bronze.

Ujihara und Quirici haben vom 11. bis 13. Juni in Paris die Chance, sich für die Olympischen Spiele zu qualifizieren. Dafür müssen sie in ihrer Kategorie in die Top 3 vorstossen. Eine Woche zuvor, am 5. und 6. Juni, werden in Sursee die Schweizer Meisterschaften aus dem Vorjahr nachgeholt. (mpr)